



UNIVERSIDAD DEL SURESTE.

LICENCIATURA EN MEDICINA HUMANA.

3ER. SEMESTRE.

3ERA. UNIDAD.

MATERIA:

SEXUALIDAD HUMANA.

DOCENTE:

DRA. MARTINEZ LOPEZ KATIA PAOLA.

ALUMNO:

HERNANDEZ URBINA ANTONIO RAMON.

FECHA:

LUNES, 29 DE OCTUBRE DE 2021.

BIOGRAFIA.

Nací el 31 de agosto del 2000 en la ciudad de San Cristóbal de Las Casas, Chiapas. El tercero y ultimo hijo de mi padre dedicado al transporte y mi madre ama de casa: el Sr. Antonio de Jesús Hernández Gonzales y la Sra. Zoila de Jesús Urbina González.

Viví durante 20 años en el barrio de San Antonio de las misma ciudad y posteriormente vivo en el periférico oriente.

En la lactancia y en toda mi vida he sido cuidado por mi madre como es debidamente hecho, menciona mi madre que era muy tranquilo.

Cuando estaba apunto de cumplir tres años entre al precolar Hans Cristian Andersen en San Cristóbal de Las Casas.

Posteriormente termine el precolar por el cual a los 6 años ingrese a la primaria Crescencio Rosas de la misma ciudad.

En este mismo periodo practique diversos deportes, principalmente lo que fue karate y futbol.

Tuve una participación de Karate en Comitán de Domínguez en el cual gané el 1er lugar.

Estuve en un equipo de futbol llamado Boca Jr. en el cual pasé buenos momentos, tuvimos participaciones en muchas ciudades de Chiapas y en diversos torneos en los cuales fuimos tricampeones.

Cuando estaba apunto de terminar la primaria empezó la búsqueda de secundaria en la cual presenté examen en la secundaria EST 1 la cual no aprobé el examen, por lo cual mi madre me tuvo que buscar una secundaria la cual fue la EST 128 ubicada en San Felipe Ecatepec de la misma ciudad.

En primer año de secundaria partió mi querido abuelo y fue una perdida muy dolorosa en mi vida.

Al concluir la secundaria, continúe con mis estudios en la preparatoria.

Al estar en esta etapa pasaban los años y las decisiones para un futuro eran difíciles y en las cuales se cometían errores que me han dejado enseñanzas. Al pasar los dos primeros años e ingresar al tercer año y ultimo tendría que elegir área en especifica debido a lo que pensábamos estudiar.

Mi deseo era estudiar la Licenciatura en Matemáticas aplicadas, por lo cual en ese momento ingrese al área de físicos matemáticos de la preparatoria ya mencionada.

Al pasar los primeros dos meses del tercer año de preparatoria entraban las confusiones en mí, por lo cual tenía dudas sobre la carrera que quería estudiar.

Por último un cambio drástico se dio en mi vida en la cual decidí estudiar la licenciatura en medicina humana.

Durante la preparatoria en tres ocasiones participe junto a mi salón en torneos de fútbol en la cual en dos ocasiones ganamos el primer lugar.

Durante esta etapa, paso una pérdida muy dolorosa en la cual perdí a mi abuelo y a un primo en un accidente automovilístico.

INFANCIA: Período de la vida humana desde el nacimiento hasta la pubertad.

ADOLESCENCIA: Período de la vida de la persona comprendido entre la aparición de la pubertad, que marca el final de la infancia, y el inicio de la edad adulta, momento en que se ha completado el desarrollo del organismo.

¿Qué es para ti: desarrollo psicosexual, equidad, género?

El desarrollo psicosexual: son las maduraciones biológicas y los aprendizajes que se van ejerciendo durante la vida los cuales generan cambios en la conducta principalmente sexual y en la personalidad.

Equidad: es la igualdad que existe o debe de existir tanto en hombres como en mujeres el cual más que nada implica la justicia.

Género: el género es lo que define si es mujer u hombre esto por medio de sus diferencias o características que cada persona presenta.